

# 今を未来に

## 6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます

令和2年度保々小学校卒業式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、昨年同様、卒業生、保護者、教職員、告示代読者のみ（来賓なし）で挙行することになりました。一生に一度の小学校の卒業式が、このような縮小された形での挙行になることを本当に残念に思います。

しかしながら、小学校6年間で学んだことや身に着けたことを式の中で十分に発揮して、心に残る素晴らしい卒業式になるようにしてほしいと思います。卒業式は、小学校生活の最後の授業です。子どもたちがこの卒業式で、6年間の学習の成果や人としての成長を、最高の形で表現してくれることを楽しみにしています。

《令和2年度保々小学校卒業証書授与式の日程》

【日 時】 令和3年3月19日（金）

受付 8時50分～9時10分

※卒業生、保護者とも児童玄関で受付を行います。

卒業式 9時30分～11時

見送り 11時30分

【式 場】 四日市市立保々小学校 体育館

- 【その他】・新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、保護者の方のご参加は一世帯あたり2名までとさせていただきます。今後の感染状況によっては、さらに制限をさせていただきますことがあることをあらかじめご了承ください。
- ・感染症拡大防止のため、マスクの着用、手指消毒等にご協力ください。
  - ・保護者の方は9時10分までに受付を済ませてから、中校舎2階の各学級の控室にてお待ちください。
  - ・9時10分頃に、6年生担任より一言御礼を申し上げます。その後、式場（体育館）へ移動していただきます。
  - ・式終了後、同じ控室でお待ちください。
  - ・スリッパをご持参ください。また、寒さ対策をお願いします。
  - ・駐車される場合は、中学校門より入り運動場北側に奥から順につめて駐車してください。

## 卒業式にむけてのお願い

3月19日（金）、令和2年度保々小学校卒業式を予定しております。卒業式は、儀式的行事であるとともに、小学校6年間の学習の集大成の場であると考えています。そうした考え方から、当日の児童の服装や髪型は、華美にならないようご配慮をお願いします。

卒業式が、子どもたちにとって、一生の良い思い出になるように、ご配慮とご協力を重ねてお願いします。

## 令和3年度修学旅行と入学式について

令和3年度修学旅行（現5年生）について、四日市市教育委員会より、本年度同様に県内で修学旅行を実施するよう通達がありました。理由は、新型コロナウイルス感染症拡大がまだにおさまっていないことや、急な修学旅行の行先変更で、来年度は高額なキャンセル料等が発生することが懸念され、残念ではありますが、京都・奈良方面から、三重県内に行先変更することとなりました。

具体的な行先については、現段階では未定ですが決まり次第『学校だより』や『学年通信』等で連絡をさせていただきます。今のところ修学旅行は、令和3年11月4日（木）～11月5日（金）に一泊二日で実施を予定していますが、今後の感染症拡大によっては、中止や実施日変更等も予想されますので予めご了承ください。

また、令和3年度入学式においても卒業式同様、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、新入生、保護者、教職員のみでの式の挙行となります。

## 令和3年度の学校行事について

令和3年度の学校・PTA行事についても、新型コロナウイルス感染症拡大の今後の状況によって、大きく影響されることが予想されます。各行事の実施要領が決定次第、『学校だより』や『学年通信』、『すぐメール』等でお知らせをします。

また、四日市市教育委員会のホームページでも、さまざまな情報を提供いたしますのでご活用ください。

## 6年生を送る会を開催

2月26日（金）に、6年生を送る会を開催しました。本年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止（3密を避ける）観点から、送る側の在校生が学年ごとに入れ替わりながらの参加や、マスクの着用、手指消毒の徹底、体育館内の換気にも注意しながらの送る会となりました。

在校生が6年生に感謝の気持ちをこめて準備をしてきた出し物を一生懸命に披露していました。体育館全体に響き渡る大きな声、ダイナミックな演技やダンス、どれをとっても子どもたちの一年の成長を感じ取れるものばかりでした。特に、送る会の企画や運営を任された5年生は、高学年としての自覚をしっかりと持って取り組んでいる姿がとても印象的でした。

また、6年生も最後に演奏を披露して、美しいメロディーを体育館いっぱい響き渡らせ、在校生や教職員を感動させました。

卒業する6年生の小学校生活は、残りわずかになってしまいましたが、最後まで気を緩めずに一日一日を大切に、3月19日（金）の卒業式に全員元気よく望んでほしいと願っています。

## 第4回保々小・中学校運営協議会開催

2月8日（月）に、第4回保々小・中学校運営協議会を開催しました。今回は、本年度最後の会議で、昨年末にご協力いただいた学校評価アンケート結果の報告や、学校関係者評価について、さまざまな視点からご意見をいただくとともに、保々小・中学校の児童や生徒の最近の様子なども意見交換しました。いただいた貴重なご意見を令和3年度学校づくりビジョンに盛り込み、よりよい学校づくりに活かしてまいります。